
 

 

 ندوة بعنوان )الحج أهميته واستهدافه(

 اعوذ بالله السميع العليم من الشيطان الرجيم بسم الله الرحمن الرحيم الحمد لله رب 

 العالمين الحمد لله الذي هدانا لهذا وما كنا لنهتدي لولا أن هدانا الله الحمد لله الذي أسبغ 

 علينا نعمه ظاهرة وباطنة، واشهد الا اله الا الله واحد فردا صمدا وأشهد أن سيدنا،

وقائدنا ، وقدوتنا ، ومعلمنا ، وهادينا ، ومربينا ، وحبيب قلوبنا، محمد بن عبدالله بن   

دالمطلب بن هاشم صلوات ربي وسلامه عليه وعلى آله الطاهرين : ثم أما بعد:عب   

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.              

نعيش وإياكم في هذه الأيام المباركة أيام الإستعداد لأداء ركن إسلامي عظيم وهو فريضة الحج في 

ن حجاجهم ويودعونهم في أجواء مليئة مثل هذه الأيام كانت تأتي ويمن الإيمان والحكمة يجهزو

 بالروحانية.

تلك اللحظات والمشاعر التي تغمر الكل بالطمأنينة والدموع تذرف شوقاً إلى مكة وزيارة 

المصطفى )صلوات الله عليه وعلى آله( فكانت أجواء إيمانية ورائعة ولكن للأسف وعلى مدى 

يمني العظيم محروم محروم من هذه الأجواء محروم من زيارة بيت الله لثمان سنوات الشعب ا

محروم من زيارة والسلام على رسول الله )صلى الله عليه وآله وسلم(  وأنتم تعلمون كيف يعشق 

الشعب اليمني خاتم الأنبياء والمرسلين ولذلك نرى في المولد النبوي ورغم الحصار والدمار 

ذا الشعب العظيم هذه المناسبة ولا نرى أي دولة تحيي هذه المناسبة والعدوان نرى كيف يحيي ه

في العالم إلا في اليمن فما بالكم من أن يحرم هذا الشعب من زيارة رسول الله وهو الشعب المحب 

 لرسول الله الشغوف برسول الله المتعلق برسول الله المقتدي والمهتدي برسول الله .

ام آلام ومآسي وأحزان كبرى نتيجة بعده الجغرافي عن رسول الله أما يعيش الشعب اليمني هذه الأي

في نفسيته في معنوياته في أعماله في مشاعره في مواقفه فهو أقرب مايكون لرسول الله ولكن كما 

حرم الشعب اليمني من مكة ومن رسول الله نسأل من الله سبحانه وتعالى أن يحرم آل سعود 

.م وأوطانهمالصحة والعافية من أبدانه  

إلى فقرة مباشرةآيات من الذكر الحكيم وبعدها بنفتتح ندوتنا لهذا اليوم المبارك أيها المؤمنون   

 الديث الشريف )أركان الإسلام( القرآن الكريم يتفضل الأخ /.....................................

النبي وآله. علىمصحوباً بالصلاة   



 

 

 

 القرآن الكريم

مبالله من الشيطان الرجيأعوذ   

 بسم الله الرحمن الرحيم 

إنَِّ الَّذِينَ كَفرَُوا وَيَصُدُّونَ عَنْ سَبيِلِ اِلله وَالْـمَسْجِدِ الْحَرَامِ الَّذِي جَعلَْنَاهُ لِلنَّاسِ سَوَاءً ))

أنْاَ  (25نذُِقْهُ مِنْ عَذَابٍ ألَِيمٍ  )الْعاَكِفُ فيِهِ وَالْباَدِ وَمَنْ يرُِدْ فِيهِ بإِِلْحَادٍ بِظُلْـمٍ  وَإذِْ بوََّ

كَّعِ  رْ بيَْتِيَ لِلطَّائِفِينَ وَالْقاَئِمِينَ وَالرُّ بْرَاهِيمَ مَكَانَ الْبيَْتِ أنَْ لََ تشُْرِكْ بِي شَيْئاً وَطَه ِ  لِِِ

ِ يَأتْوُكَ رِجَالًَ وَعَلىَ (26السُّجُودِ ) نْ فِي النَّاسِ بِالْحَج  ٍ  وَأذَ ِ كُل ِ ضَامِرٍ يأَتْيِنَ مِنْ كُل ِ فَج 

لِيَشْهَدُوا مَناَفِعَ لهَُمْ وَيذَْكُرُوا اسْمَ اِلله فِي أيََّامٍ مَعْلوُمَاتٍ عَلىَ مَا رَزَقهَُمْ مِنْ  (27عَمِيقٍ )

وا تفَثَهَُمْ وَلْيوُفوُا ثمَُّ لْيَقْضُ  (28بهَِيمَةِ الْْنَْعاَمِ فَكُلوُا مِنْهَا وَأطَْعِمُوا الْباَئِسَ الْفقَِيرَ )

فوُا بِالْبيَْتِ الْعتَيِقِ ) مْ حُرُمَاتِ اِلله فهَُوَ خَيْرٌ لَهُ عِنْدَ  (29نذُوُرَهُمْ وَلْيَطَّوَّ ذلَِكَ وَمَنْ يعُظَ ِ

جْسَ مِنَ الْْوَْثَ  انِ وَاجْتنَبِوُا قوَْلَ رَب ِهِ وَأحُِلَّتْ لَكُمُ الْْنَْعاَمُ إِلََّ مَا يتُلْىَ عَليَْكُمْ فَاجْتنَِبوُا الر ِ

ورِ )  (((30الزُّ

 وقال تعالى :

ِ الْْكَْبرَِ أنََّ اللهَ برَِيء  مِنَ الْـمُشْرِكِينَ  وَأذََان   )) مِنَ اِلله وَرَسُولِهِ إلِىَ النَّاسِ يوَْمَ الْحَج   

رِ    وَرَسُولهُُ فإَِنْ تبُْتمُْ فَهُوَ خَيْر  لَكُمْ وَإنِْ توََلَّيْتمُْ فَاعْلَـمُوا أنََّكُمْ غَيْرُ مُعْجِزِي اِلله وَبَش ِ

(( (3عذََابٍ ألَِيمٍ  )كَفرَُوا بِ الَّذِينَ   

 صدق الله العظيم

 

ومع الأخ...................................الحديث الشريف ننتقل وإياكم أيها المؤمنون إلى   

 فليتفضل مصحوباً بالصلاة على النبي وآله

_____________________________________________________ 

  



 

 

 

 

 الحديث الشريف

 

 الإسلام:أركان 

 

 رسول الله صلى الله عليه وآله وسلم :قال 

إلا الله وأن محمد رسول الله وإقامة الصلاة وإيتاء الزكاة وصوم  شهادة أنه لاإله) 

 رمضان وحج البيت من استطاع إليه سبيلا ((

  وحقدهم من قديم الزمن على اليمنيين وآل سعود جرائمهم كثيرة وكبيييرة 

 الأخ /...................................يتفضل 

 .على محمد وآله  مصحوباً بالصلاة للحديث حول هذه الموضوع

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 حقد وارتزاق آسعود منذ مئات السنين

المتعمد من النظام  الشعب اليمني محروم من إقامة فريضة الحج نتيجة الإستهداف

العميل النظام السعودي الذي يعمل على تضييق المجال على الحجاج اليمنيين وغيرهم 

فكثير من بلدان العالم الإسلامي لم يستطيعوا أداء هذه الفريضة نتيجة السياسة 

الأمريكية السعودية الصهيونية في محاربة هذا الركن العظيم إما برفع الأسعار ورفع 

حج ليصعب على كثير من المسلمين أداء الحج نتيجة غلاء التكاليف تكاليف ال

والرحلات وأيضاً يسعون لإقلاق الأمن والطرق الموصلة إلى الحج ومرة أخرى 

يحاربون الحج بعذر الإزدحام أو أمراض وأوبئة منتشرة وينشرونها هم بأيديهم لينفذوا 

من قبل المرتزقة وتم نهب  مخططاتهم وقبل أيام تم إستهداف باص للحجيج في أبين

 الحجبج  والإساة إليهم.

التي حصلت  بحق  و المجزرة  المأساة لتذكرنا تلك مائة عام أكثر منولو عدنا الى 

الحجاج اليمنيين في عسير التي راح ضحيتها أكثر من ثلاثة آلاف حاج يمني وهم 

على آله( من قبل متوجهين إلى زيارة بيت الله وزيارة المصطفى )صلوات الله عليه و

واتهموهم بالكفر وقتلوهم  للحجيج  النظام السعودي والنظام الإرهابي الوهابي فتقطعوا 

وداعش والنظام السعودي اليوم ولازال الدم اليمني يسفك إلى  القاعدة كما هو حال 

 اليوم فأمام هذه الجرائم بكلها أين أمة الملياري مسلم؟؟؟ 

الحكمة في مواجهة هذا النظام الفاسق الكافر الساعي في فالله الله ياشعب الإيمان و 

 الأرض فساداوًتكبراً.

يتفضل الأخ/............................. فلماذا لا نسمع أي تنديد أو استنكار من المسلمين 

  مصحوباً بالصلاة على النبي وآلههذه النقطة للحديث عن 

 

 

 

 



 

 

 أين أمة الملياري مسلم مما يحدث في الحرمين

يعلن فعاليات جولة المملكة بعد أن أقاموا موسم الرياض  الشيخاليوم تركي آل 

في فعاليات مختلطة و تبرج و رقص وجمعوا مئات الألاف من الرجال والنساء 

على مرأى ومسمع من العالم أجمع اليوم يعلن وبكل جرأة ووقاحة  و سفور و

العهر والفساد جولة السكر والعربدة جولة السفور  المملكة جولةعن جولة ا

كما أعلنوا عن والتبرج جولة الخمور والزنا  جولة الإختلاط والشذوذ الأخلاقي 

سينما في المدينة . اول  افتتاح   

بأفجر المغنيات والراقصات وأفجر المغنين والراقصين وكل  المنورة و يأتون 

 لسمعوا يااااامسلمين كل هذا يحصهذا أين؟ في أي مكان ؟ في أي أرض؟ ا

ويجهزوا له في أرض مكة والمدينة في مكان نزول القرآن في مهبط الرسالة 

ون كالمفترض أن ت الذي منبجوار قبلة المسلمين في أقدس مقدسات المسلمين 

ومكاناً لنشر الإسلام ومكاناً لإجتماع  لامهذه الأرض وهذا المكان مناراً للإس

ين هاهو اليوم ياأمة محمد يااااأمة القرآن أصبح مكاناً للدعارة عباد الله المؤمن

مكاناً لنشر الرذائل مكانا لإجتماع أخس وأقذر وأنجس بشر !!! ومع هذه كله لا 

نرى أي مسلم يندد أو يصرخ لماااااذا؟؟؟ أين علماء المسلمين؟ أين الأكاديميين ؟ 

عات ؟ لماذا لا نسمع أي أين المدرسين والمثقفين؟ أين دور القنوات والإذا

استنكار على تضييق وإغلاق الحج؟ لماذا لا نسمع أي استنكار لما يحصل في 

الحرمين الشريفين من كفر وفسوق واستهدافها بالمغنيات والسافرات  دبلا

 والعاهرات والفاجرات؟ لماذا لماذا لماذا؟؟؟!!! 

في سبيل الله ونصرة  الله الله في التحرك الله الله في إعلان الموقف والجهاد

ا فاليمن كان ولا يزال مقبرة الغزاةمقدساتن  

وهذا ماسيتحدث عنه الأخ/............................ فليتفضل مصحوباً بالصلاة  

 على النبي وآله.

       



 

 

 اليمن مقبرة الغزاة

لازالت المفاوضات مستمرة والسعودي لايزال يماطل ولا يوقف عدوانه ويرفع 

تسببها ويصلح أيضاً مادمره نتيجة عدوانه وبكل  لتيحصاره ويعالج الأضرار ا

حماقة وجرأة وبعد ثمان سنوات من القصف والدمار والعدوان والحصار 

والتجويع يقول أنه مجرد وسيط!  بدفع أمريكي لأن السعودي قده غارق في 

لازال حربه في اليمن ويريد أي مخرج يخرج به ولكن لأنه عميل ومرتزق 

الأمريكي يورطه أكثر وأكثر ولكن ليعلم العالم وليعلم الأمريكي وأحذيته أننا 

لايهمنا لا أمريكي ولا سعودي مادام الله معنا ومادامت أيدينا على الزناد ومادام 

المجاهدين موجودين في كل الجبهات ومادام الشعب يحمل روحية جهادية 

فيه ولا ارتياب لله وللسيد القائد فما  محمدية علوية ومسلم تسليم مطلق لا تردد

 هناك قلق على الإطلاق .

فالسعودي يصدق عليه المثل القائل )الحر تكفيه الإشارة والعبد يقرع بالعصا( 

والسعودي عمره ماكان حر ماكان إلا عبد للأمريكي والصهيوني لذلك لا تنفع 

خية واليوم ورمعه المفاوضات لا ينفع معه إلا العصا والعصا هي ضربات صا

 الحمد لله نمتلك القوة والقدرة على إستهداف جميع موانئة وثرواته ومساحته .

لذلك ليس أمامهم إلا الرحيل وهذه رسالة لا بد أن يفهموها كما قال لهم السيد 

القائد/ عبدالملك بدرالدين الحوثي)حفظه الله( ارحلوا من بلادنا ارحل يابريطاني 

ارحل ياأمريكي ارحل ياسعودي ارحل يااماراتي ارحل يامحتل ارحلوووووا 

 ر تكفيه الإشارة.وإلا ستشرب هذه الأرض الطيبة من دمائكم والح

 نكتفي بهذا المقدار 

..........ومع الأخ/ .............. وصلنا وإياكم أيها المؤمنون إلى مسك الختام  

هيتفضل مصحوباً بالصلاة على النبي وآلفل  

 

 



 

 

 الختام

السعودي العميل والنظام  عداوة النظام أيها المؤمنون هل تعلمون إلى أي درجة وصلت

إلى إحراق قبر أم أفضل  و صلت آله  وعليه  التكفيري لرسول الله صلوات اللهالوهابي 

خلق الله إلى حرق قبر أم أكرم خلق الله سيدنا محمد )صلى الله عليه وعلى آله وسلم( قبر 

وإستهداف للنبي نفسه  أليس هذا استهدافأمه الطاهر )آمنة بنت وهب( سلام الله عليها 

فلماذا لا نسمع أي استنكار ولا تنديد ولا موقف لما يحدث ويجري إلا من  بكلهاللأمة 

؟؟؟ اليوم آل سعود بيبنوا مولات وأسواق جوار و الجهاد الشعب اليمني ومحور المقاومة 

الكعبة على أبواب الحرم محلات فجور وعهر فماذا تبقى ماذاتنتظر؟؟ لماذا لا تتحرك 

ل سعود وللأسف بعض الذين لا يعقلون عاده يقول ماعد درينا وين الحق في مواجهة آ

وين الباطل!! وبعض قليلي العقل والغيرة والشرف يقلك مسلم يقتل مسلم !! إذا كان 

مسلم فمن  اليهودي؟؟ ألم يقل الله)ومن يتولهم منكم فإنه  النظام السعودي بأعماله هذه 

 منهم( .

تقبل الله منا ومنكم صالح الاعمال ووفقنا و اياكم لما يحبه ويرضاه، ونسأله سبحانه 

والمغفرة والعتق من النار اللهم بلغ بإيماننا أكمل الايمان واجعل يقيننا وتعالى الرحمة 

 أفضل اليقين وانتهي بنياتنا الى أحسن النيات وبأعمالنا الى أحسن الاعمال اللهم وفر

وصحح بما عندك يقيننا واستصلح بقدرتك ما فسد منا.بلطفك نياتنا   

اللهم أحفظ و أيد وأنصر علم زماننا وقائد مسيرتنا السيد القائد / عبدالملك بدرالدين 

يع جبهات العزة والكرامة وكن الحوثي ) حفظه الله (، اللهم انصر المجاهدين في جم

م دمر وشتت وزلزل أمريكا لهم خير حافظاً وناصراً ومعينا، اللهم عجل بنصرك الله

واسرائيل وآل سعود والامارات ومن تحالف معهم من الداخل والخارج يا الله، اللهم 

حرار في جميع جبهات اجعل خزيهم ونكالهم ودمارهم على أيدينا وايدي المجاهدين الأ

العزة والكرامة، ربنا لا تزغ قلوبنا بعد إذ هديتنا وهب لنا من لدنك رحمة إنك أنت 

  وهاب.ال

.وصلى الله وسلم على سيدنا محمد وعلى آله الطاهرين  


